



El lugar, en el municipio de Tabasco, fue acordonado. ESPECIAL

Dejan a tres decapitados frente a kínder de Tabasco

Macuspana. Los cuerpos y dos cabezas fueron envueltos en sábanas, amortajados y abandonados junto a un mensaje

LILIANA COLLADO
VILLAHERMOSA

La madrugada de este domingo fueron encontrados tres cuerpos decapitados y una *narcomanta* frente a un jardín de niños en el municipio de Macuspana. El hallazgo se originó en la calle Matamoros, de la colonia Josefa Ortiz de Domínguez, justo en la cancha techada de básquetbol a un costado del kínder Agustín Díaz del Castillo.

Fueron los lugareños quienes se percataron de la presencia de tres bultos envueltos en sábanas manchadas de sangre y

amortajados con cuerdas y cinta gris de polietileno.

Junto a los tres cuerpos se encontraban dos cabezas vendadas a las altura de los ojos con más cinta gris y a un lado, atado a la reja de la cancha techada, la *narcomanta*.

Al lugar llegaron elementos de la policía municipal de Macuspana, quienes acordaron la zona para asegurar que la Fiscalía General del Estado (FGE) llevara a cabo el peritaje correspondiente, así como el levantamiento de los cuerpos.

Hasta el momento se desconoce la identidad de las víctimas; sin

embargo, es importante precisar que en los últimos días ha incrementado el número de personas desaparecidas en la entidad, principalmente de jóvenes, de ambos sexos, de entre los 17 a 20 años de edad, sin que ninguna autoridad haya dado cifras oficiales o algún posicionamiento.

Cabe mencionar que tan solo el pasado 3 de junio, después de las elecciones, no se reportó ninguna persona ejecutada en la entidad y, a partir de esa fecha, diariamente se registran de tres a ocho ejecuciones en los diferentes municipios del estado. ■